

# Bien être à l'école : interview

Le mercredi 6 mars la classe 5F (classe media) du collège Diderot est allée au centre-ville pour interviewer des personnes âgées ou des lycéens sur le thème du bien être à l'école. Des CEMEA ( centre d'entraînement au méthode d'éducation active) sont venus les accompagner pour ces interviews.



**Élèves** : "Est ce que vous aurais aimé choisir votre classe au collège ? "

**Passant** : "Non parce ce que moi j'ai grandi dans un village donc on n'avais qu'une classe part niveau et figure toi que j'étais dans des classes de 45 élèves donc on ne choisissent pas, on était contents de ne pas choisir notre classe parce ce qu'il faut aussi s'ouvrir au gens qu'on ne connaît pas.

**Élève**: "Au collège vous auriez aimé prendre vos téléphones en études ou en récréation ?"

**Passant** : "Non je n'y pense même pas et je trouve que c'est pas bien, d'autant plus qu'on avait pas de téléphone "

**Élève** : "Et si vous auriez eu un téléphone?"

**Passant** : " Je trouve dommage de privilégier au téléphone une personne qui n'est pas là alors qu'à coter de moi j'ai une ami ou camarade c'est quand même mieux qui et la et vaut mieux parler a une personne qui et la que passer son temps à une personne qui n'est pas là et qu'on reverra la personne de ici peu"

**Élève** : "Penser vous que avec du contenu interessant on apprend mieux?"

**Passant** : "C'est sur qu'on apprend plus facilement et on retient plus facilement ce qui nous intéresse"

Article rédigé part : **Khadija** et **Chloé**

